

Herren Kreisliga Staffel 2

TTC Wiesloch-Baiertal : TTC Edingen-Neckarhausen II
Donnerstag, 17.11.2022, 20:30 Uhr

TTC Wiesloch-Baiertal gegen TTC Edingen-Neckarhausen II 9:3

Im Spiel der Herren Kreisliga Staffel 2 traf die Mannschaft des TTC Wiesloch-Baiertal am vergangenen Donnerstag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Edingen-Neckarhausen II. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erspielte Michael te Uhle. Garant für diesen Heimspielsieg war Christoph Wieland, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC Wiesloch-Baiertal dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Doppeln. Koch / Hofmann gewannen ihr Spiel gegen Reinle / Früh eher ungefährdet mit 12:10, 11:5, 11:5. Da gab es nichts zu rütteln. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten Wieland / Tanriver beim 11:7, 11:8, 11:8 gegen Schmidt / Ding. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich te Uhle / Schikorra und Ding / Schmidt, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Ding / Schmidt mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewannen. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Christoph Wieland überzeugte im Match gegen Rüdiger Ding, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Frank Schmidt konnte Timo Koch anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Fast verloren schien nachfolgend das Spiel von Michael te Uhle gegen Sven Ding, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Michael te Uhle jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Jens Hofmann hatte im Einzel gegen Timo Reinle am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Einen sicheren Punkt für ihr Team holte nachfolgend Kerstin Schikorra bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Wilco Früh. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte als eindeutige Aufgabe für Thomas Schmidt erwartete Partie am Nachbartisch zu Ende. Noah Tanriver gewann gegen Thomas Schmidt mit 3:2. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Wiesloch-Baiertal und des TTC Edingen-Neckarhausen II. Christoph Wieland besiegelte mit einem 11:7, 5:11, 11:4, 11:7 gegen Frank Schmidt einen Punkt für sein Team. Bei der anschließenden Vier-Satz-Niederlage gegen Rüdiger Ding hatte Timo Koch nur im ersten Satz eine Chance. Eher wenig Gegenwehr bekam Michael te Uhle danach bei seinem Sieg in drei Sätzen von Timo Reinle. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Sieg geht der TTC Wiesloch-Baiertal am 25.11.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TV Mauer, während der TTC Edingen-Neckarhausen II am 21.11.2022 gegen die SG Nußloch versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal

Doppel: Koch / Hofmann 1:0, Wieland / Tanriver 1:0, te Uhle / Schikorra 0:1

Einzel: C. Wieland 2:0, T. Koch 0:2, M. Uhle 2:0, J. Hofmann 1:0, K. Schikorra 1:0, N. Tarriver 1:0

TTC Edingen-Neckarhausen II

Doppel: Schmidt / Ding 0:1, Reinle / Früh 0:1, Ding / Schmidt 1:0

Einzel: F. Schmidt 1:1, R. Ding 1:1, T. Reinle 0:2, S. Ding 0:1, T. Schmidt 0:1, W. Früh 0:1